

7. Internationaler Händehygienetag

Am 05. Mai 2015 fand zum Internationalen Händehygienetag eine Informationsveranstaltung für die Patienten und Besucher am Klinikum Bielefeld statt. Das Klinikhygieneteam positionierte sich in der Eingangshalle direkt beim Händedesinfektionsmittelspender und erläuterte "Warum beim Betreten der Klinik die Hände desinfiziert werden sollten!". Es bestand großes Interesse an der Klärung dieser Fragestellung. Auch die Black Box wurde mit Begeisterung ausprobiert. Zusätzlich gab es Informationen zur nationalen Kampagne "Aktion Saubere Hände".

Die Wanderausstellung der landesweiten Hygiene-Initiative "Gemeinsam Gesundheit schützen. Keine Chance für multiresistente Erreger" nahm dann das Klinikhygieneteam am 15. September 2015 zum Anlass, die Mitarbeiter zu informieren!

Themen waren die Händehygiene im Rahmen der Basishygiene und der Umgang mit Patienten mit MRE. Natürlich kam auch hier die Black Box wieder zum Einsatz. Zusätzlich gab es reichlich Informationsmaterial zur MRSA-Sanierung. Unser Krankenhaushygieniker stand für die Fragen der Mitarbeiter zum Thema "Aktion Saubere Hände" zur Verfügung und einige Firmen hatten wieder Kitteltaschenflaschen und Hautpflegeprodukte gespendet.



Unser Dank geht an alle Kollegen/innen und an die Außendienstmitarbeiter der Händedesinfektionsmittelhersteller. Ohne ihr Engagement wäre es nicht möglich gewesen zwei Informationstage zur Händehygiene und weiteren Themen zu veranstalten ! Wir freuen uns schon auf den nächsten 5.5.!

Das Team der Klinikhygiene